



**Le commissaire aux
apports dans le
secteur de la *biotech***



la Biotech, Un secteur à part

Les entreprises de biotechnologie se concentrent sur la R&D avec l'objectif d'améliorer la qualité de vie du patient. Le cœur de métier diffère des entreprises pharmaceutiques traditionnelles, rendant l'évaluation conventionnelle difficile.





Du *Proof of concept* à *l'AMM*

Chaque phase du développement biopharmaceutique, depuis la découverte jusqu'à l'approbation réglementaire, est jalonnée de risques élevés et de défis scientifiques. Ces risques doivent être évalués avec précision pour comprendre la valeur véritable de l'actif.



Financer

l'innovation

Les biotechs caractérisées par une R&D coûteuse et des revenus différés, s'appuient sur le capital-investissement et les collaborations stratégiques.

Les contrats de licence (up front, milestones et royalties) représentent un réel enjeu de trésorerie et de valorisation.





Méthodologie *d'évaluation*

Evaluation ajustée au risque par le modèle RNPV et méthode basée sur la valeur d'utilité, reflétant le prix payé lors de la dernière série de levée de fonds et la valeur perçue par l'investisseur.





Application du *RNPV*

Flux de trésorerie actualisés et probabilités de succès par phase. Le taux de rendement diminue au fur et à mesure que le médicament avance dans les essais cliniques, traduisant une diminution du risque.



Expertise spécifique du *commissaire aux apports*

Importance d'une expertise approfondie du secteur et de l'utilisation d'études statistiques fiables. L'évaluation des biotechnologies requiert une compréhension réelle du secteur et de ses risques.

mozar



Avec mozar.io, choisissez un commissaire aux apports qui combine expertise et rapidité.

 www.mozar.io